



Sportfischer-Verein Richterswil Wädenswil

Fassungslos und voller Schmerz teilen wir Ihnen mit, dass uns

Markus Thalmann

24. August 1968 – 02. Februar 2019

nach sehr kurzer Krankheit, völlig unerwartet verlassen hat. Markus war seit 29 Jahren ein treues Mitglied des Fischervereins. Wir bitten Sie, dem lieben Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Die Beisetzung findet auf Wunsch der Familie im engsten Kreis statt.

Der Vorstand des Sportfischer-Vereins Richterswil Wädenswil